

Frente frío ingresara a Guatemala esta semana según el INSIVUMEH

Escrito por Redaccion

Lunes, 05 de Noviembre de 2012 06:05 - Actualizado Lunes, 05 de Noviembre de 2012 06:11



El Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (INSIVUMEH) pronosticó nuevamente un frente frío afectara al territorio de Guatemala entre miércoles y jueves de esta semana. El INSIVUMEH hace un llamado a todas las personas para que tomen las medidas necesarias como abrigarse bien y consumir muchos líquidos especialmente ancianos y niños, también quienes padezcan de enfermedades crónicas respiratorias.

Estimaciones internacionales creen que Guatemala será afectado por lo menos con 16 a 20 fríos, para finalizar este año y el comienzo del 2013.